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Сегодня празднует свой День рождения один из ведущих харьковских игроков — Денис
Деркач. Большинство украинских нахокеров знают Дениса лишь наглядно, ведь на
турнирах он любит сосредоточиться с наушниками в ушах. На своём ежегодном
празднике жизни этот человек — открытая и широчайшая душа — общается с
пресс-службой ФНХУ, вернее, она с ним…

— Мои поздравления. 21 год — серьёзная дата. Можно смело идти за пивом?

— Спасибо, сейчас вот иду не только за пивом, хочу ещё и виски прикупить.

  

— Большинство юниоров в Украине пришло в настольный хоккей благодаря папам.
У тебя та же история?

  

— Пришел то я не совсем юниором, но благодаря папе. С ним так и продолжаем
путешествовать, развлекаться и играть в хоккей…

      

— За последние полгода ты сделал шаг из шестнадцатой сотни мирового рейтинга
в шестую. Надеюсь, это не предел?

— Конечно, нет. Поборемся как минимум за первую сотню, если не за первую десятку.
Самое главное, что я играю в свое удовольствие и расту по игре. Хоть я не люблю
тренироваться, а предпочитаю просто играть в спаррингах или на турнирах. Что
касается игрового стиля, то я не люблю играть как все, ценю разнообразие и пытаюсь
играть по-своему!

— В этом году ты поиграл и в России, и в Украине. Поделись впечатлениями.

— В России выше уровень организации, в Украине — все более родное, но убитые поля,
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что играет немаловажную роль. Хотелось бы, чтобы Украина на равных конкурировала с
Россией и потихоньку двигалась вперед. Я люблю Украину! Если говорить о причинах,
наверное, нам не хватает спонсорства, меценатства. Чтобы серьезно развиваться,
нужны поля, реклама, привлечение СМИ. Все должно быть на другом уровне…

— Вы с папой — большие болельщики «Металлиста». Сегодняшний «луцкий
подарок» огорчил?

— Естественно. И всё же, даже если «Металлист» не поднимется выше 4-го места, но
при этом выиграет Лигу Европы и в чемпионате обыграет «Шахтер» и киевское
«Динамо», это будет положительной тенденцией и ростом в будущее.

— Настольные хоккеисты — люди с различными увлечениями. Игорь Запорожец
коллекционирует билеты на футбол, Михаил Спиваковский — театрал, Виктор
Левданский — музыкант. Какие у тебя есть увлечения кроме настольного хоккея?

— Я увлекаюсь футболом, футбольной аналитикой. Просто люблю футбол, люблю в
него играть как на компьютере, так и в жизни. Обожаю его смотреть. Еще я люблю
машины и скорость. Без всего этого не могу жить.

— Каковы планы на новый сезон?

— Подняться до новых вершин, съездить куда-то помимо России, достигнуть всего
сильнее, выше и быстрее.

— Спасибо за интервью. Удачи во всех начинаниях…

— Спасибо за поздравления, всего наилучшего!

  

  

  

Обсудить на гостевой ...
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http://www.boardhockey.org.ua/index.php?option=com_phocaguestbook&amp;view=phocaguestbook&amp;id=1&amp;Itemid=27

